

MIT EINANDER

www.pg-glandorf-schwege.de

Ein Gebet angesichts des Missbrauchs-Skandals in der katholischen Kirche

Wortlos

Guter Gott!
Wir suchen nach Worten,

um das zu beschreiben,
was Kirche momentan bewegt.

Wir suchen im Lärm.
Wir suchen im Stillen.

Wir suchen im Herzen.
Wir suchen im Verstand.

Doch kein Wort ist in Sicht,
um das zu beschreiben,
was Kirche momentan bewegt,
weil es so unbeschreiblich ist.

Wir suchen bei dir,
in einem stillen Gebet,
und hoffen wortlos,
dass es uns bewegt.



Text: Peter Schott, In: Pfarrbriefservice.de

**PFARRER
STEPHAN HÖNE**

Tel. 9430-11
hoene@pg-glandorf-schwege.de

**GEMEINDEREFERENTIN
EDITH HÖPKE**

Tel. 9430-13
hoepke@pg-glandorf-schwege.de

**PASTORALREFERENT
CHRISTOPH MÜHL**

Tel. 9430-20
muehl@pg-glandorf-schwege.de

**PFARRBÜRO
MONIKA DRÜCKER**

Tel. 9430-0, Fax: 9430-14
info@pg-glandorf-schwege.de

ÖFFNUNGSZEITEN:

Mo., Mi. u. Fr. von 9-11 Uhr
Do. von 15-18 Uhr
Dienstag geschlossen.

www.pg-glandorf-schwege.de



SONNTAG, 06. FEBRUAR 2022, 5. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Kollekte für das Ansgar-Werk

Sa.05.02. 18:00 Uhr **Glandorf** Eucharistiefeier
So.06.02. 8:45 Uhr **Schwege** Eucharistiefeier
10:15 Uhr **Glandorf** Eucharistiefeier

GOTTESDIENSTE IN DER WOCHE

Di.08.02. 8:00 Uhr **Glandorf** Eucharistische Anbetung
Mi.09.02. 9:00 Uhr **Glandorf** Eucharistiefeier (mit kfd)
Do.10.02. 11:00 Uhr **Glandorf** Kleinkindergottesdienst
19:00 Uhr **Glandorf** Eucharistiefeier
Fr.11.02. 18:30 Uhr **Schwege** Eucharistiefeier

SONNTAG, 13. FEBRUAR 2022, 6. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Kollekte für die Unterhaltung unserer kirchlichen Gebäude

Sa.12.02. 18:00 Uhr **Glandorf** Eucharistiefeier
So.13.02. 8:45 Uhr **Schwege** Eucharistiefeier
10:15 Uhr **Glandorf** Eucharistiefeier

Wir weisen darauf hin, dass laut der Corona-Schutzverordnungen während des gesamten Gottesdienstes eine FFP2-Maske zu tragen ist und die Abstandsregeln eingehalten werden müssen. Gemeindegesang bleibt mit Maske erlaubt.

GLANDORF



Wir gratulieren zum Geburtstag: Aus Datenschutzgründen werden diese Daten nicht im Internet veröffentlicht. Wir bitten um ihr Verständnis.
Ihm einen herzlichen Glückwunsch und Gottes Segen!

Wir beten für unsere Verstorbenen: Aus Datenschutzgründen werden diese Daten nicht im Internet veröffentlicht. Wir bitten um ihr Verständnis
Herr, schenke ihr die ewige Ruhe!

SCHWEGE



Messintentionen: Aus Datenschutzgründen werden diese Daten nicht im Internet veröffentlicht. Wir bitten um ihr Verständnis.

Wir gratulieren zum Geburtstag: Aus Datenschutzgründen werden diese Daten nicht im Internet veröffentlicht. Wir bitten um ihr Verständnis.
Ihnen einen herzlichen Glückwunsch und Gottes Segen!



Einladung zur Pilgerreise in die Toskana 2022

Liebe Gemeindemitglieder,
eine Pilgerreise ist etwas sehr Schönes und Gemeinschaftsstiftendes. Das durfte ich auf vielen Fahrten, die ich in den letzten Jahren gemacht habe, erleben. Daher möchte ich Sie zu einer Pilgerreise in die Toskana einladen. Sie findet vom 08.10. bis zum 17.10.2022 statt. Stationen sind: Pisa, Lucca, Volterra, San Gimignano, Insel Elba, Florenz, Siena und Assisi. Neben Führungen, Gottesdiensten und gemeinschaftlichen Unternehmungen kommt die eigene Freizeit auch nicht zu kurz. Die Reise ist eine Busreise und von der Firma Hülsmann aus Voltlage organisiert. Flyer und Anmeldeformulare liegen in unseren Kirchen oder im Pfarrbüro zur Mitnahme bereit und können auch von unserer Homepage heruntergeladen werden. Bitte senden Sie das ausgefüllte Formular direkt an die Firma Hülsmann zurück.

Ich freue mich auf eine gemeinsame Zeit.

Stephan Höne, Pastor

Listen unserer Kommunionkinder

Ab der kommenden Woche liegen die Namenslisten unserer Kommunionkinder an folgenden Stellen aus:

in unseren Kirchen, im Pfarrbüro sowie bei Bäckerei Wolke in Schwege.



Blasiussegen

Am 03. Februar gedenkt die Kirche des Hl. Blasius, der Bischof von Sebaste in Armenien war. Nach der Legende erlitt er um 316 einen grausamen Märtyrertod. Im Gefängnis soll er ein halskrankes Kind gesegnet und gerettet haben. So erinnert der Blasiussegen an die Fürbitte der Märtyrer, die unsere Fürsprecher auch für unsere leibliche Gesundheit sind. Am Samstag, 05.02. und am Sonntag, 06.02. wird am Ende der Eucharistiefiern in Glandorf und Schwege der Blasiussegen erteilt. In diesem Jahr jedoch nicht als Einzelsegen.

Sommerfreizeiten in diesem Jahr

Liebe Lagerfreunde,
trotz der aktuellen Herausforderungen laufen die Planungen für die Sommerfreizeit 2022 auf Hochtouren! Nach zwei Jahren Lager@home sind wir sehr zuversichtlich, dass wir dieses Jahr endlich wieder ins Sauerland aufbrechen können und zwar nach Westenfeld. Das „Kleine Lager“ findet von Montag, 18.07. bis Dienstag, 26.07.2022 statt und das „Große Lager“ direkt im Anschluss von Dienstag, 26.07. bis Mittwoch, 03.08.2022. Über das Anmeldeverfahren in diesem Jahr wird das SFVT in Kürze auf der **Homepage der Sommerfreizeit (http://sommerfreizeit-glandorf.de/)** informieren. Wir freuen uns riesig auf das Lager mit euch!

Ganz liebe Grüße Euer SFVT (**SommerFreizeitVorbereitungsTeam**)

Wie Gott uns schuf – Coming-out in der katholischen Kirche“

Stellungnahme unseres
Pfarrgemeinderates zur Initiative
"OutInChurch"



Liebe Christinnen und Christen,
die katholische Kirche befindet sich
an einem toten Punkt. Kaum eine
Woche vergeht ohne negative
Schlagzeilen. Die Ereignisse der

letzten Monate rund um die Aufarbeitung von sexuellem Missbrauch haben gezeigt,
dass das System Kirche versagt hat. Priester, Bischöfe, ja sogar Päpste haben das
Ansehen der Kirche vor das Wohl der einzelnen Gläubigen gestellt. Sie haben, wie es
in der vergangenen Woche richtig in der Presse stand, Verrat am Evangelium
begangen. Die Botschaft der Liebe und Menschenfreundlichkeit Gottes durch Jesus
Christus, hat mit den Taten dieser Männer nichts mehr zu tun.

Doch trotz alledem geht ihnen ein Schuldeingeständnis nur schwer über die Lippen
und ortskirchliche Reformvorschläge werden in den meisten Fällen durch den Vatikan
gestoppt.

Liebe Gemeinde, diese Kirche ist nicht die Kirche für die wir hier in Glandorf und
Schwege stehen wollen. Wir wollen nicht eine Kirche sein, die Ausgrenzung,
Weltabgewandtheit und Handeln gegen die christliche Botschaft toleriert. Denn die
Kirche ist viel mehr als die Haltung einiger Bischöfe oder des Vatikans, sie ist ein Ort
der Mitmenschlichkeit und Toleranz. Sie ist eine Kirche für alle – in der alle gleich sind:
egal welchen Geschlechts, egal welcher sexuellen Orientierung.

Dass unsere Kirche ein vielfältiges und buntes Gebilde ist, mit unterschiedlichsten
Charakteren, zeigt die Doku „Wie Gott uns schuf – Coming Out in der katholischen
Kirche“. Der deutschlandweit renommierte Journalist Hajo Seppelt hat im Auftrag der
ARD mit über 100 Menschen über ihre sexuelle Orientierung gesprochen. Sie alle eint,
dass sie sich als nicht-heterosexuelle Menschen identifizieren lassen und gläubige
Christen sind – ja, sogar in der Kirche arbeiten. Unter ihnen sind Priester,
Ordensbrüder, Gemeindereferent*innen, Bistums-Mitarbeitende, Religionslehrer,
Kindergärtner*innen ... Sie sprechen über Ausgrenzung, Diskriminierung und ein
Versteckspiel, da sie nicht in das Raster der katholischen Lehre passen. Für viele steht
mit diesem Video viel auf dem Spiel; sie drohen, entlassen zu werden und das, was
sie lieben zu verlieren. Doch für viele ist es auch eine Befreiung; endlich zu seinem
Partner, seiner Partnerin, der eigenen Sexualität – letztendlich zu sich selbst stehen
zu können.

Wir wissen, dass wir damit nicht die Meinung von jedem und jeder vertreten, doch wir
möchten uns dafür einsetzen, dass die Kirche die Zeichen der Zeit erkennt und zu
einer Kirche wird, die im Heute und nicht im Gestern lebt.

Link zur Doku: <https://www.ardmediathek.de/video/wie-gott-uns-schuf/wie-gott-uns-schuf-oder-die-doku/das-erste/> (Verfügbar bis 24.01.2023)

Das Pastoralteam unterstützt in vollem Maße diese Stellungnahme.